



Adherido a la CST

COLECTIVO UNITARIO DE TRABAJADORES



C/ Ventura Rodríguez nº 10 - local, 50007 - ZARAGOZA

Tfno. Sede: 976 389 713 Tfno. Cocheras: 976 595 113

✉ cut1985@gmail.com

📱 @CutAragon

🌐 www.cutaragon.org 📍 Infocut Zaragoza

Renovables sí, pero no así.

El territorio aragonés, potenciado desde el propio Gobierno de Aragón y en colaboración estrecha con las empresas privadas eléctricas, está siendo sembrado de campos inmensos de placas solares, que acompañan a la ya de por sí, degradada geografía aragonesa, con los molinos de viento.

A esto, los políticos al servicio de estas empresas eléctricas, la llaman transición ecológica que no soluciona los problemas de la carestía del precio de la luz, sino que con un gran impacto ambiental está sirviendo para implantar un nuevo modelo energético que si bien garantiza una menor emisión de contaminantes atmosféricos, no es inocuo contribuyendo además a la despoblación de nuestros pueblos, ya que los campos fértiles para producir bienes alimenticios de primera necesidad, ahora están llenos de cemento y placas solares con contratos, de hasta treinta años, con los agricultores.

Además la plantación de campos eólicos o solares, en vez de plantar cereal, viñedos o frutales, para sustituir otras fuentes de energía se hace sin ninguna estrategia lógica y sin estudio del impacto medioambiental y de mantenimiento de la población agrícola en nuestros pueblos.

Actualmente Aragón, con nuestros embalses, campos eólicos, molinos, etc., producimos mucha más energía de la que consumimos, somos un enorme productor de energía, cuyos beneficios que genera no repercuten en la población aragonesa, mientras las grandes multinacionales continúan enriqueciéndose.

CUT defendemos un sistema de producción de energía eléctrica limpio, que respete el medio ambiente, nuestra geografía, nuestro sistema agrícola y económico propio y que contribuya a asentar la población en el medio rural, para así vertebrar un territorio que, si no tomamos medidas, va en picado a ser un miembro más de la España vaciada.

Toda la producción energética que producimos debería de ser pública y estar en manos de la Administración, para así gestionarla sin ánimo de lucro y con ello, evitar el enriquecimiento de estas multinacionales, para las que las personas no les somos importantes, y que lo único que buscan, es aumentar el máximo posible sus cuentas de resultados.

CUT hacemos un llamamiento a la movilización y apoyar todas las luchas que se planteen en los términos de este manifiesto.

Renovables sí, pero no así.

Abril de 2023. Colectivo Unitario de Trabajadores (CUT)